

KKL dengan Tema Kesadaran Hukum Bagi Pelajar dalam Tertib Berlalulintas di Jalan Raya



Mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Medan Area kembali melakukan sosialisasi kali ini mahasiswa dari reguler B kampus 2 di Sekolah Menengah Atas (SMA) SMA N 2 Kisaran Jl. Sitarda Nusantara VIII Kisaran, Selasa 11 Desember 2018. Sebagai bentuk aplikasi pendidikan yaitu Kuliah Kerja Lapangan (KKL). Pada Kuliah Kerja Lapangan yang angkat bertemakan “Kesadaran Hukum Bagi Pelajar dalam Tertib Berlalulintas di Jalan Raya” di dampingi langsung oleh Windy Sri Wahyuni, S.H, M.H sebagai pembimbing dan merupakan dosen Fakultas Hukum Universitas Medan Area.

Kuliah Kerja Lapangan merupakan kegiatan perkuliaha diluar kampus Fakultas Hukum Universitas Medan Area di tempat-tempat tertentu yang telah ditetapkan oleh dekan sesuai dengan tertuang dalam program Kuliah Kerja Lapangan Fakultas Hukum Universitas Medan Area. Adapun tempat Kuliah Kerja Lapangan diantaranya adalah seperti di Pengadilan (Negeri, Agama , tata Usaha Negara, Tinggi), Kejaksaan (Negeri, Tinggi, Agung), Mahkamah Agung , Mahkamah Konstitusi, MPR, DPR, Perusahaan, Lembaga pemasyarakatan dan sebagainya.

KKL Kesadaran Hukum Bagi Pelajar dalam Tertib Berlalulintas di Jalan Raya bertujuan sebagai bentuk kesadaran mahasiswa Fakultas Hukum UMA dalam aturan berlalu lintas di jalan raya.

Seperti kita ketahui saat ini jumlah angka kecelakaan di Indonesia sangat tinggi diantaranya Korban kecelakaan lalu-lintas dengan tingkat pendidikan sekolah lanjutan atas (SLA) menempati angka paling banyak. Temuan itu diungkapkan oleh Kementerian Perhubungan (Kemenhub) mengungkapkan, data dari Korps Lalu-Lintas POLRI.

Kaum masa muda kini memiliki kepedulian yang sangat minim terhadap keselamatan dalam berlalu lintas. Lantas, mengapa masyarakat kita seolah tidak peduli? Apakah fenomena ini telah membudaya di masyarakat?

Pada pasal 1 angka 24 Undang-Undang No.29 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, menjelaskan bahwa:

Keselamatan lalu lintas dan angkutan jalan adalah suatu keadaan terhindarnya setiap orang dari resiko kecelakaan selama berlalulintas yang disebabkan oleh manusia, kendaraan, jalan dan/atau lingkungan.